



Eröffnung
der Ausstellung
Michelangelos
Sixtinische
Kapelle



Barbara Osthoff und
Charlotte Graefin (r.)
von Oeynhausen

Fotos: WILLI SCHNEIDER/PEOPLE PICTURE

Adel und Promis vor dem Jüngsten Gericht

München – **Stauen und Bewundern.** Zwölf Meter hoch erhebt sich das „Jüngste Gericht“ an der Prannerstraße.

Gestern Abend hat die Ausstellung „Sixtinische Kapelle“ eröffnet. Prominente und Adlige besichtigten die Werke von Miche-

langelo im Palais der ehemaligen Staatsbank. 34 Motive aus der weltberühmten Kapelle im Vatikan sind ab morgen für alle zu sehen.

Veranstalter Gabriel Ioana: „Wir wollen, dass die Menschen ganz nah herankommen können

an die Werke.“ Es sind Fotos, die der Wiener Fotograf Erich Lessing (93) im Jahr 1995 aufgenommen hat. Er durfte damals exklusiv bei einer Renovierung alle Ecken der Sixtina fotografieren.

Die Ausstellung ist bis Juli zu sehen.